



NOTICIAS DE APROSEMP



13 de Setiembre de 2013 | www.aproxemp.org.py | Número 21



Arrancó siembra del arroz

Esta semana inició el periodo de siembra del arroz. El Ingeniero Héctor Ramírez, técnico asesor en este campo, dijo que esperan un incremento del 20% en el área de siembra este año con respecto al anterior. "Nosotros estamos con todo con la siembra esta semana comenzó a darse las condiciones del suelo para ese efecto y por lo menos el área donde yo actúo estamos al 100% con la siembra, algunos ya iniciaron" indicó el técnico.

Destacó la importancia de aprovechar el clima propicio para el cultivo de este cereal. "Por ahora no hay pronósticos del niño, porque ese es el que más perjudica en cuanto a disponibilidad de luz, la niña normalmente afecta en cuanto a disponibilidad de agua. Esperamos que la gente esté preparada con su agua y aprovechar ese factor luz que es importante para la productividad y para el agua tenemos que tener reservorios, usar recursos del río, cada productor tiene que tener su plan de uso de agua que no le falte para su producción" expresó Ramírez.

El arroz es uno de los alimentos básicos, es por ello que los productores hoy están apostando a la producción del arroz; "estamos creciendo, hoy en día estamos exportando más del 50% de nuestra producción. Seguimos el requerimiento de la tendencia de alimentos a nivel mundial, sabemos que el arroz es uno de los alimentos en el que se basa toda esperanza para la alimentación de la humanidad", acotó.

Por otro lado elogió la iniciativa de llevar adelante el curso de producción de semillas de arroz que promueve APROSEMP conjuntamente con otra entidad educativa de Brasil el cual se realizará en breve. "Me parece muy interesante y útil, sin duda alguna participaré del curso", concluyó.



Potenciarán esfuerzo en lucha contra el mal de los cítricos

ENCARNACION.- Oscar Bogarín, funcionario del Servicio Nacional de Calidad y Sanidad Vegetal y de Semillas (SENAVE), explicó acerca de la formación de una mesa intersectorial para combatir el HLB, enfermedad letal para las plantaciones de todo tipo de cítricos y que no tiene cura.

La mesa intersectorial, integrada por el Senave; la Asociación de Intendentes de Itapúa (AIDI) y citricultores del departamento, que fue declarado en emergencia fitosanitaria en julio pasado.

Bogarín dijo, que hasta ahora están afectadas por el "Huanglongbing" o HLB, que en

chino significa "del dragón amarillo", más de 100 parcelas de cítricos. En el nivel país Caazapá e Itapúa son los dos departamentos más afectados, en este último las zonas Centro y Nordeste.



Senave decomisa semillas de soja de contrabando

Funcionarios del Servicio Nacional de Calidad y Sanidad Vegetal y de Semillas (SENAVE) decomisaron un total de 1116 sobres y una bolsa de 40 kilos de semillas de soja en la zona de Alto Paraná, que pretendían ingresar de contrabando al país. Estos datos fueron confirmados por la Ingeniera Dolia Garcete, responsable de la Dirección Nacional de Semillas del SENAVE.

La carga era transportada en un vehículo particular y se presume que el cargamento es de origen argentino y no contaba con ningún documento respaldatorio, afirma la institución.

Según el conductor de la carga, la misma pertenecería a la empresa Relmó Paraguay, propietaria de eventos tecnológicos.

Fuente: IP Paraguay, <http://www.ipparaguay.com.py/2011/ip/index.php?accionJsEnlaceDirecto=noticias,extenso,idNoticia=42739,ventana#cuerpo>

Eventos

"Sistemas de Semillas"

II Congreso Nacional de Ingenieros Agrónomos

Dirigido a todos los Ingenieros Agrónomos del Paraguay, los días 19 y 20 de setiembre se llevará a cabo el II Congreso Nacional de Ingenieros Agrónomos en el Auditorio Centro Convenciones UNA de San Lorenzo.

Los interesados en participar podrán inscribirse con tarifas preferenciales hasta el 21 de agosto. Para más consultas o reservas de lugar llamar al 021-285.886 AL 8º o enviar un mail a bursalpy@gmail.com.

La Plataforma de Fortalecimiento de Capacidades en Sistemas de Semilla en América Latina y el Caribe -ALC, mediante el fortalecimiento de los Sistemas Nacionales de Semillas con Sede en el Centro Internacional de Agricultura Tropical - CIAT, realizará entre el 21 y el 26 de Octubre de 2013 el Curso-Taller "Sistemas de Semillas: Principios organizacionales, tecnológicos y biológicos en el manejo moderno de semillas de alta calidad".

[Leer más](#)

Curso de Producción de Semillas de Arroz. 30/09 al 04/10/2013

Curso que organiza APROSEMP conjuntamente con la Universidad de Pelotas a realizarse del 30 de setiembre al 4 de octubre próximo en el Hotel de la Costa, Encarnación, Itapúa- Avda. Rodríguez de Francia Nº 1240 c/ Cerro Cora.

Inscripciones antes del 15 de setiembre del 2013 tienen 10% de descuento.

HOTEL DE LA COSTA: 15 % de descuento en precio de lista de las habitaciones nombrando que eres participante de este curso.

[Leer más](#)

Curso de Acondicionamiento de Semillas. 01 al 03/10/2013

Temas como Calidad de Semillas de Soja, maíz y trigo; Secado; Acondicionamiento de Semillas; Almacenamiento de Semillas de Soja, maíz y trigo; Práctica; Pruebas Rápidas para determinar la Calidad de las Semillas de Soja, maíz y trigo; Manutención y Seguridad en la UBS entre otros se desarrollarán en el mismo.

Inscripciones antes del 15 de setiembre del 2013 tienen 10% de descuento.

HOTEL ARTHUR: 10 % de descuento en los precios de lista de las habitaciones por ser participante de este curso.

[Leer más](#)

Teléfono: (021) 610-091
E-mail: secretaria@aprosemp.org.py
Asunción - Paraguay

